
救急車の有料化について 

 
 

【内容】 

一般的に、救急車を使えば、早く診察が受けられるとの考え方で、安易な病気で

も救急車を使用する場合があるように思います。そこで、救急車を使用する場合の

料金を徴収してはどうかと思います。 
 
 

【回答】 

 救急出動は、全国的に増加の一途をたどっており、その要因として高齢化の進行

という必然的な面もありますが、ご指摘のとおり、安易な救急車の利用を減少させ

るため有料化の議論も出ているのも事実です。しかし、有料化問題については、現

行法上できるかどうか、また、実体的な面からも検討する必要があります。この問

題については、総務省消防庁において、今年の 4 月から検討会を設置して、1 年後

を目処に結論を出す方針で、その結論を受けて、検討していく必要があるのではな

いかと考えます。 
 

（担当：消防本部） 


